

Ab Montag, 15. April 2019

BUS 100 Umleitung wegen einer Tunnelsanierung *Diversion due to a tunnel revamping*

Wegen der Sanierung des Altstadttringtunnels kommt es bei der **Buslinie 100 ▶ Hauptbahnhof Nord** ab Montag, 15. April zu folgenden Änderungen:

Die **Ⓜ Nationalmuseum / Haus der Kunst** ist bis vsl. Sonntag, 17. November 2019 auf die Ostseite der Einmündung Prinzregentenstraße / Lerchenfeldstraße verlegt.

Die **Ⓜ Odeonsplatz** entfällt bis vsl. Freitag, 25. Oktober 2019, an der **Ⓜ Von-der-Tann-Straße** kann nur die Halteposition nördlich der Einmündung Ludwigstraße / Von-der-Tann-Straße bedient werden.

In Fahrtrichtung Ostbahnhof wird der reguläre Linienweg bedient.

 Due to the Altstadttringtunnel revamping the following changes appear on **bus route 100 ▶ Hauptbahnhof Nord** from Monday, 15 April 2019:

The **Ⓜ Nationalmuseum / Haus der Kunst** is moved to the east side of Prinzregentenstraße / Lerchenfeldstraße junction until approx. Sunday, 17 November 2019.

The **Ⓜ Odeonsplatz** is suspended until approx. Friday, 25 October 2019, at **Ⓜ Von-der-Tann-Straße** only the stop position north of Ludwigstraße / Von-der-Tann-Straße can be served.

Towards Ostbahnhof the regular route will be served.



 **MVG Hotline**
Gebührenfrei aus allen deutschen Netzen.

0800 344 22 66 00



mvg.de

Kurzfristige Änderungen vorbehalten.
Subject to changes on short notice.